

Marktanalyse: Wir finden das richtige IT-System



Um langfristige IT-Strategien zu entwickeln und Beschaffungen zu planen, müssen unsere Kunden verschiedenste Softwareprodukte sowie deren Fähigkeiten kennen. Für das Bundesamt für Umwelt (BAFU) führten wir eine Marktanalyse durch, um ein IT-System zu finden, mit dem das Amt seine Hydrometrie- und Wasserqualitätsdaten verwalten und bearbeiten kann. Unser interdisziplinäres Team aus IT- und Umweltspezialisten beurteilte 21 verschiedene Produkte bezüglich technischer und fachlicher Anforderungen. Unser Bericht lieferte dem BAFU eine wesentliche Grundlage, um das weitere Vorgehen zu planen.

Unsere Leistungen

- Grobanforderungen erheben
- Experteninterviews und Webrecherche zu geeigneten Produkten durchführen
- Beurteilen, ob die Produkte die Grobanforderungen erfüllen
- Ergebnisse und Empfehlung für das weitere Vorgehen in einem Bericht zusammenstellen

Bildquelle: © EBP, Jürg Mannes

Auftraggeber

Bundesamt für Umwelt BAFU

Fakten

Zeitraum 2020

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Jürg Mannes
juerg.mannes@ebp.ch

Anne Wegmann
anne.wegmann@ebp.ch

Christina Dübendorfer
christina.duebendorfer@ebp.ch